
 

 

 
 
 
 

 
 
 

PENSEZ SEULEMENT À ÊTRE SUR SA صلى الله عليه وسلم VOIE 
 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 
A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 
Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Shaykh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-
Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 

 

Shukr à Allah جل جلاله, aujourd'hui encore, afin d'honorer notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم nous allons à la 
célébration du Mawlid dans notre Dergah [Chypre]. Tout comme nous nous y rassemblons chaque 
année pour l'honneur du Mawlid, nous y serons aussi cette année insha'Allah. Notre intention est 
de suivre la voie de notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم, de faire en sorte que les gens l'aiment صلى الله عليه وسلم et de l'aimer 

 .C'est notre plus grand devoir .صلى الله عليه وسلم
Car celui qui aime notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم, Allah جل جلاله l'aimera. Notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi 

wa-sallam dit : ' ببِ كُمُْ ف اتبّعِوُنِي اّللَ ْ تحُِبُّونْ  كُنتمُْ  إنِ قلُْ  اّللَُْ يحُ  ', 'Qul in kuntum tuhibbuna Llāha fāttabi'ūnī 
yuhbibkumu Llāh', 'Dis, [ô Muhammad], "Si tu dois aimer Allah , alors suis-moi, [ainsi] Allah 

t'aimera". ' (Coran 03:31). " Si vous aimez Allah جل جلاله, suivez-moi صلى الله عليه وسلم afin qu'Allah جل جلاله vous aime ". Sinon, 
IL جل جلاله ne vous aimera pas. Où que vous alliez et quoi que vous fassiez d'autre, cela n'a aucune valeur 
aux yeux d'Allah جل جلاله. La valeur aux yeux d'Allah جل جلاله est d'être ensemble avec notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم, 

de marcher sur son صلى الله عليه وسلم chemin, de faire sa صلى الله عليه وسلم Sunnah et ce qu'il صلى الله عليه وسلم nous montre. C'est tout.  
Ce à quoi vous devez penser chaque jour dans ce monde, c'est ceci. Les choses auxquelles les gens 

pensent sont d'autres choses. Et puis ils disent : " C'est arrivé comme ceci, c'est arrivé comme cela " 
et s'énervent. Ils s'inquiètent de l'état de ce monde. Ne regardez pas l'état de ce monde. Vous 

devriez vous occuper de votre propre état. Regardez à quoi vous pensez. Vous devez penser à notre 
Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam, à la voie de l'Islam et à votre culte. Voilà ce qui est 

important. Lorsque vous pensez à ces derniers, le reste devient sans valeur. 
Sa صلى الله عليه وسلم voie est la voie du bonheur, la voie du soulagement et la voie du bien avec la permission 

d'Allah جل جلاله. Ce dont nous avons le plus besoin en ce moment, c'est de suivre sa voie صلى الله عليه وسلم. Le monde 
entier se dégrade de jour en jour. Les gens ont de plus en plus de difficultés. Afin d'éliminer ces 

difficultés, nous devrions penser à notre adoration et à suivre la voie de notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم. Il 
  .جل جلاله nous sauvera des difficultés avec la permission d'Allah صلى الله عليه وسلم

Par conséquent, qu'Allah جل جلاله rende ces jours bénis pour nous. Qu'Allah جل جلاله nous aide tous. Qu'il y ait 
une force à notre Iman afin que les difficultés de ce monde se transforment en bénéfice pour nous, 

et non en perte. 
Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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